



8 Pièces

260 m²

Réf. 4-1154VM

1 790 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en position dominante au fond d'une impasse dans un petit domaine, splendide bastide en excellente condition offrant des prestations de qualités et de très beaux volumes ensoleillés. Édifiée sur un jardin d'environ 2.400m² avec piscine, pièce d'eau et ses poissons, terrain de boules et Mazet indépendant. Vous profiterez d'une vaste cuisine équipée avec arrière cuisine/buanderie, cave à vin vitrine et son espace repas ouvert sur le magnifique salon et sa cheminée, d'un bureau, toutes ces pièces à vivre ouvertes sur les terrasses, la vue panoramique et la piscine. Pour la partie nuit : 3 ...

Located in a dominant position at the end of a dead end in a small domain, splendid bastide, Provançal country house, in excellent condition offering high-quality equipment and very sunny volumes. Built on a garden of about 2.400sqm with a pond and its fishes, you will enjoy a large kitchen with cellar / laundry room and dining area open to the beautiful living room and fireplace, a home office and all these main rooms open onto the terraces, panoramic views and the swimming pool. For the night part: 3 beautiful bedrooms with en-suite bathroom or shower room, the main bedroom with dressing. ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

